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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 283 /2022 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas 

as formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à 

Secretaria Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei:  

Informações sobre viabilidade de monitoramento por câmera 

nas escolas, integradas ao Centro de Operações Integradas – COI. 

 

 

1- Atualmente, alguma escola da rede municipal equipada com câmera de 

vigilância? Informar quais? E caso negativo detalhar. 

 

2-  Existe, atualmente, alguma escola da rede municipal equipada com 

alarme? Em caso positivo, informar quais. 

 

3- Caso as respostas anteriores sejam positivas, os referidos equipamentos 

são integrados ao Centro de Operações Integradas – COI? 

 

4- Houve alguma ocorrência de roubo, furto ou de qualquer outra espécie, nas 

escolas da rede municipal de Jaguariúna, nos anos de 2020, 2021 e 2022? Em 

caso positivo, fornecer a relação de ocorrências. 

 

5- A Administração considera viável a instalação de alarme ou câmera de 

vigilância 24 horas por dia nas escolas da rede municipal da cidade?  

 

6- Caso a resposta anterior seja positiva, é possível integrar o sistema de 

alarme e vídeo monitoramento ao Centro de Operações Integradas – COI? 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A constituição Federal prevê a obrigação do Poder Público em 

proporcionar um ensino de qualidade, como forma de garantia básica aos direitos 

fundamentais de todo cidadão – em especial às crianças, em consonância com o 

princípio da dignidade da pessoa humana. 



Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

É preciso reconhecer a multidimensionalidade do conceito de 

“ensino de qualidade”, pois, está relacionado não só a um aspecto, mas a várias 

dimensões desse contexto. Assim, para a sua concretização devem ser 

abrangidos desde a estrutura física das escolas, passando pela qualificação dos 

docentes, a forma de gestão, a metodologia de ensino, os recursos financeiros e 

os materiais disponíveis, a segurança, entre outros.  

Dentro do aspecto da segurança, investir em um sistema 

inteligente e tecnológico de monitoramento por câmera é uma opção eficaz para 

auxiliar na proteção dos alunos, professores, funcionários, bem como, na 

preservação do patrimônio público escolar.  

A Prefeitura de Hortolândia anunciou esta semana a instalação de 

câmeras de vigilância em 60 escolas da rede municipal de educação, com 

monitoramento 24 horas por dia. Segundo o responsável, a medida visa prevenir e 

coibir ações de furto e roubo de bens públicos, bem como proporcionar segurança 

a toda a comunidade escolar.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido 

possível. 

Gabinete Vereador, 17 de outubro de 2022. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – União Brasil 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


